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第４回安曇野市環境審議会 会議概要 

１ 会 議 名  第４回安曇野市環境審議会 

２ 日  時  令和６年１月18日（木）午後１時30分から午後３時10分まで 

３ 会  場  安曇野市役所 大会議室 

４ 出 席 者  環境審議会 植松晃岳 会長、樋口嘉一 副会長、横田耕太郎 委員、 

中林嘉世子 委員、塚田弘子 委員、山崎淳 委員、畑中健一郎 委員、 

渡辺正幸 委員、今井隆一 委員、岡江正 委員、降旗幸子 委員、原弥生 委員、

平林昭敏 委員、磯野康子 委員  

        環境省中部地方環境事務所 小林専門官 

５ 市側出席者 市民生活部 沖部長、環境課 高橋課長、 

環境政策担当 百瀬補佐、丸山補佐、土屋主査、古屋主事 

６ 公開・非公開の別  一部非公開  

７ 傍聴人       ０名  

８ 会議概要作成年月日 令和６年１月25日 

協  議  事  項  等 

【進行表】 

１．開会 

２．会長挨拶 

３．報告事項 

（１）令和５年度環境基本計画中間報告について 

（２）アカモズの保全について   

４．協議事項 

（１）安曇野市版レッドデータブック改訂について 

５．その他 

６．閉会 

 

【議事】 

報告事項（１）令和５年度環境基本計画中間報告について 

＜環境課から説明＞ 

 

＜質疑・意見＞ 

特になし 

 

報告事項（２）アカモズの保全について 

＜環境省から説明＞ 

 

＜質疑・意見＞ 

非公開 

 

協議事項（１）安曇野市版レッドデータブック改訂について 
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＜環境課から説明＞ 

 

＜質疑・意見＞ 

（委 員）安曇野市版レッドデータブック構成（案）のコラム１に「果樹園とアカモズ」とあ

る。情報が公開されていてもいいものなのか。 

（環境課）レッドデータブックの中に、希少種としてアカモズが掲載されている。生息地は示

さないが、市民に知ってもらうためにコラムとして掲載したいと考えている。 

（委 員）カテゴリー変更内容の概要について、ランクアップ、ランクダウンしているものが

ある。ランクアップしてしまった要因は分かるのか。要因があるのであれば対策を取らなけれ

ばならない。 

（環境課）概要については、資料中「おもな変更理由」に記載している。個別の変更理由につ

いては、２月のレッドデータブック改訂委員会に向けて、個々の生物の減少理由を記載する作

業を行っている。データのとりまとめが終了したら、要因の集計や検討を進めていく。 

 

その他 

＜環境課から説明＞ 

 

＜質疑・意見＞ 

（委 員）安曇野市環境市民ネットワークについて、各々団体では活動しているが、ネットワ

ーク全体としてはほとんど活動していない。ネットワークの在り方についても今後検討してほ

しい。 

（環境課）環境フェアの出展など、個々に協力していただく機会はあるが、ネットワーク発足

以降、全体としての活動がなくなってしまっている。喫緊の課題であるゼロカーボンをテーマ

に何か活動できないか、議論しながら新しい方向性を見つけたい。市とネットワークとでタイ

アップして進めていく。 

（委 員）２月３日（土）に塩尻総合文化センターで絶滅危惧種の保全についてのフォーラム

があるので、情報提供をする。  

（会 長）アカモズ自体のことを知ってもらうために、生態や置かれた状況についての資料を

次回の審議会で委員に配るか送付してほしい。 

（環境課）環境省とも相談しながら、情報提供できるものについては、提供していく。 

 

【今後の予定】 

・３月15日 第５回環境審議会 
 


